



"No me pueden perdonar que yo venda libros. No me pueden perdonar que yo tenga éxito", replicó la novelista en una reciente conversación con Vanidades.

Contra críticos y colegas

Isabel Allende dice estar despreocupada de aquellos que la acusan de "escritora light" y confesó que la menopausia no le causa miedo

La escritora chilena Isabel Allende dijo en una entrevista que a sus 56 años todavía la consumen "las pasiones terrenales" con su esposo estadounidense, pero desea que se le pasen las urgencias sexuales para no tener que andar persiguiéndolo "por toda la casa".

En la entrevista publicada por la revista Vanidades en su último número, la exitosa novelista confesó, asimismo, que le "importa un comino" lo que digan los críticos de sus obras. Sobre sus compatriotas, dijo que son los menos generosos con ella y que sus colegas chilenos la odian por su éxito de librería.

Allende lanzó recientemente su nueva novela,

"Hija de la fortuna", ambientada en la California de la época de la fiebre del oro. Al igual que "Alrodita", "Paula", "Eva Luna" y "La casa de los espíritus" de inmediato se convirtió entre los libros más vendidos en América Latina y España.

En el franco diálogo que sostuvo con la editora de Vanidades, la también chilena Mirabeth Subercaseaux, Allende, que vive en el pueblo de Sausalito, frente a San Francisco, hizo gala de su humor, autodefiniéndose como "extranjera en Estados Unidos y chilena en Chile", pero "desarraigada".

Dijo que cuando visita nuestro país, "la prensa me trata regio, veo a mis ami-

gos, veo a mis padres, me fascina el paisaje del país. Pero a las dos semanas de estar allí, todo el mundo está lleno de ganas de que me vaya, hasta mi mamá".

Ante la pregunta de si no tiene miedo a la menopausia, etapa de la mujer en que disminuyen los deseos sexuales, Allende afirmó que "todavía me consumen las pasiones terrenales", pero confesó que quiere que se le pasen para concentrarse en otras cosas.

"No me da nada de miedo", dijo. "Por el contrario, yo no veo las horas en que se me pase el asunto sexual, que es una lata (incomodidad). Es una lata andar persiguiendo al marido por toda la casa".

Allende, sobrina de Salvador Allende y que nació en Lima, donde sus padres eran diplomáticos, se quejó por otro lado de los escritores chilenos, los que "me odian", "no pueden perdonar que yo venda libros. No me pueden perdonar que yo tenga éxito".

En cuanto a sus enemigos, que sostienen que sus obras son "light" (ligeras), mote que achacan a los libros que tienen altas ventas, Allende dijo que "yo creo que hay mucha envidia y mucha arrogancia en todo este problema".

Supongo que lo que llaman literatura 'light' es la que ensucio todo el mundo, la que no es hermética".

Contra críticos y colegas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Contra críticos y colegas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile